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 Ata da 070ª Sessão Ordinária da 21ª Legislatura da Câmara Municipal de 
Maceió. 

 
  
  
Aos (24) vinte e quatro dias do mês de setembro do ano de 2019 às 
(15hrs) quinze horas, sob a presidência do vereador Kelmann 
Vieira, reuniram-se em plenário situada na Rua Sá e Albuquerque, 
número 564 (quinhentos e sessenta e quatro) no bairro do Jaraguá 
nesta Capital com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Beto da 
Farmácia, Cleber Costa, Francisco Sales,Antonio Holanda,Fatima 
Santiago, Francisco Filho, Galba Netto,Maria Aparecida, Ib Breda, 
Lobão, Luciano Marinho,Jose Marcio, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, 
Silvânia Barbosa, Siderlane Mendonça e Simone Andrade. Foram 
justificadas as ausências dos demais vereadores. Lida e aprovada à 
ata da sessão anterior. No Grande Expediente não houve 
oradores inscritos. No Prolongamento do Expediente foram 
lidos: PL Nº 135/19 vereadora Silvânia Barbosa – Considera de 
utilidade pública a federação alagoana de voleibol, protocolo nº 
3320/19; PL Nº 136/19 vereadora Silvânia Barbosa – Estabelece 
obrigatoriedade de sinalização em braile nos elevadores de edifícios 
do município de Maceió, protocolo n 3330/19; Mensagem Nº 49 ao 
PL Nº 137/19 – Executivo – Autoriza a concessão de direito público 
real de uso de parte da área pública integrante do loteamento 
monte verde, no bairro de Antares, em favor da Associação dos 
Moradores e proprietários, protocolo nº 3351/19; Mensagem Nº 48 
ao PL Nº 138/19 – Executivo – Altera o § 2º do artigo 9º da Lei 
Municipal de Nº 6.901, de 26 de junho de 2019, protocolo nº 
3352/19; Requerimento Rede Feminina de Combate ao Câncer – 
Convite para o dia 01 de outubro, protocolo nº 3368/19. Pela 
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Ordem o vereador Francisco Sales apresentou o relatório final de 
todo trabalho da “CEI da Brasken”, que teve como único objetivo 
apurar as causas dos problemas nos bairros de Pinheiro, Mutange e 
Bebedouro, e agora Bom Parto, garantindo para as famílias, que 
estão perdendo suas casas, a sua contribuição em busca por 
justiça. Agradeceu ao presidente da Casa bem como todo colegiado 
pelo entendimento e conclusão do trabalho supracitado. Pela 
Ordem o vereador Luciano Marinho também parabenizou o 
emprenho da comissão citada em especial ao presidente da 
comissão vereador Francisco Sales. Feita a chamada para a 
Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar 
a pauta onde foram lidos e aprovados os requerimentos e 
projetos: CEI – Comissão Especial de Inquérito 01/2019 – Foi lido 
o relatório final, foi discutido pelos vereadores Kelmann Vieira, 
Galba Netto, Francisco Sales, Francisco Filho e Luciano Marinho; 
PL Nº 37/19 – Vereador Eduardo Canuto, em 1ª Discussão, 
protocolo nº 517/19; PL Nº 38/19 – Vereadora Silvânia Barbosa, em 
1ª Discussão, protocolo nº 1278/19; PL Nº 80/19 – Vereadora 
Silvânia Barbosa, em 1ª Discussão, protocolo nº 2064/19; PL Nº 
88/19 – Executivo, em 1ª Discussão, protocolo nº 2295/19; Projeto 
de Decreto Legislativo Nº 13/19 – Vereador Beto da Farmácia, em 
1ª Discussão, protocolo nº 2165/19; Projeto de Decreto Legislativo 
Nº 14/19 – Vereador Siderlane Mendonça, 1ª Discussão, protocolo 
nº 2494/19; PL Nº 09/19 – Vereador Luciano Marinho, em 2ª 
Discussão, protocolo nº 311/19; PL Nº 10/19 – Vereadora Silvânia 
Barbosa, em 2ª Discussão, protocolo nº 361/19; PL Nº 11/19 – 
Vereador Siderlane Mendonça, em 2ª Discussão, protocolo nº 
373/19; PL Nº 18/18 – Vereador Silvânio Barbosa, em 2ª Discussão, 
protocolo nº 501/18; PL Nº 24/19 – Vereador Ronaldo Luz, protocolo 
nº 751/19; PL Nº 29/19 – Vereador Luciano Marinho, 2ª Discussão, 
protocolo nº 1150/19; PL Nº 61/19 – Vereadora Silvânia Barbosa, 
em 2ª Discussão, protocolo nº 1749/19; PL Nº 74/19 e 75/19, todos 
em 2ª Discussão, protocolo nº(s) 1986/19 e 1987/19 
respectivamente; PL Nº 208/18 – Vereador Dudu Ronalsa, em 2ª 
Discussão, protocolo nº 4190/19; Projeto de Decreto Legislativo Nº 
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16/19 – Vereador Lobão, em 2ª Discussão, protocolo nº 2521/19; 
Requerimentos de autoria do vereador IB Breda, em Discussão 
Única, protocolo nº(s) 3321/19 e 3322/19; Requerimento de autoria 
da vereadora Maria Aparecida, em Discussão Única, protocolo nº 
3323/19; Requerimentos de autoria do vereador Lobão, todos em 
Discussão, protocolo nº(s) 3324/19 a 3326/19; Requerimento de 
autoria do vereador Siderlane Mendonça, em Discussão Única, 
discutido pelo autor e pelos vereadores Francisco Sales, Silvânia 
Barbosa e Ana Hora. Neste momento assume a presidência dos 
trabalhos a vereadora Silvânia Barbosa. Retornando foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos: Requerimento de 
autoria do vereador Galba Netto, em Discussão Única, protocolo nº 
3329/19; Requerimento de autoria da vereadora Ana Hora, em 
Discussão Única, protocolo nº 3331/19; Requerimentos de autoria 
da vereadora Ana Hora, todos em Discussão Única, todos foram 
discutidos pela autora, protocolo nº(s) 3343/19 a 3345/19. No 
Expediente Final foi facultada palavra ao vereador Cleber Costa 
fez alerta para a prevenção de doenças sexualmente 
transmissíveis. Lendo dados de um levantamento feito pelo site 
tribuna independente. Facultada palavra ao vereador Lobão 
apresentou um vídeo da Rua Cleto Campelo localizada em frente 
ao supermercado cesta de alimentos no bairro do Jacintinho e em 
seguida apresentou algumas soluções para o local a exemplo de 
faixas de pedestre vermelha e redutores de velocidade. Facultada 
palavra ao vereador Ronaldo Luz discorreu sobre os danos que o 
glúten contem causando sérios problemas aos seres humanos. 
Sugestionou leitura “barriga de trigo” de um autor americano William 
Davis. Por fim indagou corroborou com o pronunciamento do 
vereador Cleber Costa no tocante as infecções sexualmente 
transmissíveis.  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
presente sessão ordinária e convocado outra para amanhã em 
horário regimental. Maceio,24 de setembro de 2019 – Joao Antônio 
Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas 
e Debates. 
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